



# 11月

# 誕生日会

R2. 11. 17(火)



今日は11月の誕生日会でした。先生たちから声を掛けられなくても、お話を聞く時は「話している人の目を見て話をきく」ことが身につけてきているようです。大切なことですね 😊

今日は何だか暖かくて、秋らしい陽気ではありませんでしたが・・・(笑)、秋の話を聞いてみんなで“大きな栗の木の下で”を歌いました。



ちなみに…右側に園の2階に昇る階段に飾っている「栗」の写真を載せているのですが、皆さんも食べるこの矢印の栗の中身の黄色い部分と渋皮の部分。これは「種」だそうです！！「茶色の皮が果実」、「まわりのトゲトゲ部分(イガ)が皮」だそうです。皆さん、ご存じでしたか！？私、知らずに「へえ～！」って子どもたちとビックリしましたので、皆さんにもおすそ分けです。さてさて、今日は5人の11月生まれの子どもたちのお祝いをしました。にっこり笑ったり、ちょっと照れたり、それぞれの表情がとても可愛いです。おめでとう！！



お祝いの後は、今日はゲストで「ねこのピート」が来てくれて、ピートが出ている絵本のお話をしてくれました。お話の中に繰り返してでてくるフレーズがあるのですが、子どもたちは大笑い。すぐにフレーズも



覚えて、ピートと一緒に楽しく歌ってお話を聞いていました。フリ付きで、楽しそうに体を動かしながらお話をきいていましたよ。ねこのピートのだいすきな4つのボタン、



どうなったのでしょうかね。お子さんにもお話を聞いてみてください。今日も、笑顔いっぱいの楽しいお誕生日会になりました。ねこのピートは、また3月に遊びに来てくれるそうで、子どもたちも楽しみにしているようですよ 🐱